
 

 

     

  

 

 

 

 

     

  

 

 

 

  

           

     

    

     

    

 

 

 

              

 

 

 

 

                    

 

 

 

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Penzing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 

28.9.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgende 

ANFRAGE 

Benützen die Magistratsbeamten, die für die Kontrolle der Parkraumkontrolle am Wolfersberg unterwegs 

sind, ein Auto oder den öffentlichen Bus? 

BEGRÜNDUNG 

Die Bewohner vom Wolfersberg, die ja durch die neue Parkraumbewirtschaftung Schwierigkeiten haben Ihre 

PKWs im öffentlichen Raum abzustellen, beobachten, dass die Parksheriffs zu zweit mit PKW unterwegs 

sind. Da aber der motorisierte Verkehr mit dieser Maßnahme eingedämmt werden soll, sollten die 

Kontrolleure nicht mit Autos unterwegs sein. Der Wolfersberg ist natürlich öffentlich nicht gut erreichbar, 

aber da diese Nutzung von den Bewohnern verlangt wird, kann das den Kontrolleuren auch zugemutet 

werden. 

. 

Wolfgang Gerold 

     Birgit Breitenlacher   Roland Kariger 


